Vorzeitige Meisterschaft für II. Mannschaft

Hengersberg (rp). Acht Mannschaf-ten des Tennis-Clubs Hengersberg waren am Wochenende wieder im Einsatz. Sehr erfreulich dabei die Tatsache, daß die zweite Herrenmannschaft dank ihrer Beständigkeit bereits vorzeitig die Meisterschaft in der Kreisklasse III feiern darf. Herzlichen Glückwunsch.

Der "zweite Anzug" setzte sich gegen Verfolger TC Thundorf deutlich mit 6:3 durch. Im Meisterschaftsteam standen Markus Memminger, Markus Preisinger, Thomas Gessendorfer, Stefan Drasch Michael Wandlandt und Christian Stad

Auch die "Erste" des Tennis-Clubs Hengersberg steht vor dem letzten Spieltag an erster Stelle. Sie besiegte den TC Osterhofen II mit 7:2. Bereits nach den Einzeln lag man mit 5:1 uneinholbar in Führung. Roman Preisinger, Sigi Sterr, Gerhard Vaitl, Paul Ottl und Robert Weiß sorgten für die deutliche Führung. Die Doppel Reiner Weindel-Paul Ottl und Gerhard Vaitl-Robert Weiß stellten den Endstand her.

Auch die Damen steuerten einen Sieg bei. Sie schlugen den TC Otzing mit 4:2. Sandra Rengsberger, Claudia Lindner in den Einzeln und die Doppel Sandra Rengsberger-Sabine Mühlmann, Antonia Gessendorfer-Claudia Lindner waren er-

folgreich.

Eine erneute Niederlage setzte es für die Jungsenioren. Sie trafen erstmals in Bestbesetzung an und verloren trotzdem 4:5 gegen den TC Landau II. Zwei Siege und zwei Niederlagen, so

heißt das Fazit im Jugendbereich. Die erste Knabenmannschaft deklassierte die Gäste aus Bad Griesbach mit 6:0 und die II. Bubenmannschaft gewann gegen RW Deggendorf II mit 5:1

Die Mädchen verloren beim TC Hohenwarth, dem neuen "niederbayerischen Meister", mit 2:4. Dies ist gleichzeitig das beste Ergebnis, das eine Mannschaft im Verlaufe der Saison gegen den TC Hohen-

warth erzielen konnte.

Die Junioren des TC Hengersberg verloren im Spiel um Platz zwei gegen den TC Hohenwarth mit 2:4 Sätzen. Altersbedingt verabschiedeten sich Thomas Ges-sendorfer und Stefan Drasch aus dieser

Mannschaft.

Am kommenden Wochenende gilt das Hauptinteresse des Vereins der ersten Herrenmannschaft. Sie tritt am Sonntag in ihrem letzten Saisonspiel gegen den TC Aidenbach an, wo man mit einem Sieg den Aufstieg in die Bezirksklasse II feiern

Zum alljährlichen Sonnwendfeuer, das bereits am Samstag ab 19 Uhr stattfindet, lädt der Tennis-Club alle Freunde des

Vereins recht herzlich ein.